

全員で新学期スタート！

新しい年が明け、平成29年がスタートしました。年末年始は、暖かく穏やかな日が続きました。生徒たちも充実した時を過ごすことができたようです。1月10日（木）、3学期始業式を行いました。72名全員が元気よく登校したことをとても嬉しく思います。生徒一人ひとりの頑張りをご家庭の応援があつてのことと感謝いたします。3学期も生徒を中心に学校と家庭で連携しながら進んでいきたいと思っていますので、どうぞよろしくお願いいたします。



始業式では、新年に当たり期待することとして次の3つのことを伝えました。

- 一人ひとり、精一杯自分の将来に向けて進んでいきましょう
- 他の人と比べるのではなく、自分の伸び、成長を目指しましょう
- 互いに思いやりの心を持ち、皆の夢が叶う楽しい学校にしていきましょう

先生たちは、今年も全力で皆さんを応援します！

表彰伝達！

表彰伝達を行いました。全国高等学校家庭科技術検定被服製作4級、食物調理4級に挑戦し、見ごと合格した家政コース1年生と2年生に合格証を手渡しました。繰り返し練習し挑戦しました。合格した人、今少し届かなかった人、結果だけ見ると、それぞれですが、挑戦した全員、一人ひとりが本当によく頑張りました。確実に力が付きました。一生懸命に取り組んだそのプロセスは、必ず長い人生の中で活かされます。

引き続き、平成28年度善行少年表彰の表彰伝達を行いました。12月20日（火）、児島警察署において表彰式があり、全校生徒を代表して、生徒会長が賞状と盾をいただきました。学校行事の企画運営に前向きに取り組み、各種ボランティア活動に参加し、地域の絆づくりに貢献したことを評価していただきました。玄関のショーケースの上に賞状と盾を飾り披露しています。



高等学校家庭科技術検定合格証



善行表彰



12月20日、児島警察署において善行表彰式。新聞やテレビでも紹介されました。



1 学年集会



2 学年集会



3 学年集会



全員でいただきました